



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

21/04/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario / Carlos Zúñiga (Periodista)

“Lo que dice el diputado presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, en torno a que solamente se están comentando los votos de los diputados, no es tanto así, porque lo están haciendo con calificativos graves. Hay antecedentes de que cuando se habla de esta forma, los seguidores de esta llamada 4T, reaccionan de una manera iracunda.

Están ocurriendo hechos violentos, a consecuencia de estos calificativos, no tanto que solamente se esté comentando el voto. Ojalá y no ocurra algo que tengamos que lamentar. ¡Vengan las famosas condenas enérgicas a los hechos! No. El llamado tiene que hacerse a la no violencia. Directa y claramente. Sin temor”.

<https://drive.google.com/file/d/1mrVib27AbovErra9ZOAQPYZ2MvD5KkGv/view>